

Canovelles y Bellavista satisfechos por la temporada realizada

## El Esport Club acaba quinto, alejado del ascenso

XAVI GIMÉNEZ

Deberá esperar a la próxima temporada el Esport Club Granollers para luchar por el ascenso de categoría. La Liga en la Regional Preferente ha finalizado y es hora de hacer balance de una campaña que en líneas generales ha ido bien a los equipos vallesanos. El conjunto dirigido por **Lluís Bach** partía como uno de los favoritos, ha estado todo el tiempo en la zona alta, pero no ha logrado la regularidad suficiente para dar un paso adelante y consolidarse entre los dos primeros para así, poder optar a la Primera Catalana. Finalmente, ha sido quinto con un balance de 17 victorias, 7 empates y 10 derrotas, 57 goles a favor y 40 en contra. En el último partido disputado empató en el campo de L'Escala a un gol, igualando un tanto inicial de los locales que han sido uno de los descendidos.

Por su parte, en la Unió Esportiva Canovelles están muy contentos con la campaña realizada y tienen motivos sobrados para ello. Hasta las tres cuartas partes del campeonato el nivel fue alto, incluso se llegó a soñar con la segunda plaza, pero finalmente se bajó hasta una meritoria séptima posición a falta de un partido por disputar. Los de **Inglada** y **Parralo** lo han dado todo, con una afición que ha estado impresionante, por lo que hay que felicitarles.

Precisamente, el domingo 8 de junio se cierra la campaña con más actos de celebración del 50 aniversario de la entidad. A las 17'30h se disputará un interesante partido entre los veteranos y el equipo ideal escogido



Xavier Solanas

Los equipos de la comarca ya trabajan pensando en la temporada que viene antes de irse de vacaciones.

por los aficionados a través de votaciones, formado por futbolistas carismáticos de la entidad. Posteriormente, se enfrentarán los primeros equipos de la Unió Esportiva y el Europa.

En cuanto al partido de liga frente al Taradell suspendido por la lluvia se disputa este sábado a las 18'30 horas. De puntuar, los vallesanos subirían hasta la sexta plaza.

### ESPINOSA NO SIGUE EN BELLAVISTA

En el Bellavista-Milán han sufrido hasta el final pero ha valido la pena ya que continuará una temporada más en la Preferente. Los vallesanos, con una gran reacción en las últimas jornadas, han logrado levantar una situación muy crítica que les acercó peligrosamente al descenso si bien tres triunfos seguidos ante Granollers, Canovelles y Parets les dieron vida. Según **Quico Espinosa**: "en

estos momentos ocupamos la décimoprimera posición a la espera de lo que haga el Palau en el partido pendiente, pero de todas formas puedo decir que estamos muy contentos, hemos salvado la categoría que era lo más importante. Cuando faltaban siete jornadas estábamos tocados, bastante abajo y el trabajo y esfuerzo de la plantilla ha dado sus frutos, se ha visto recompensado con la permanencia por lo que la valoración es positiva".

Casi con toda seguridad **Espinosa** no seguirá en el Club ya que el nuevo presidente ya había previsto otro técnico y **Quico** prefiere seguir entrenando más que ocupar otro cargo. De todas maneras, queda tiempo para la reflexión e iniciar el nuevo proyecto.

En cuanto a la última jornada, el Bellavista no pudo evitar perder con el Olesa por 0 a 1. Los visitantes demostraron por qué son los mejores del grupo y campeones.

El equipo que peor ha finalizado

L'Escala	1
EC Granollers	1

**Escala:** Eric, Linares, Miguel, Pipo, Enzo, Pablo, Rambar, Tijeras, Nemo (Meza), Olano (Chimo) y Agustín (Sebas).

**Granollers:** Carles, Alegre, Carlos, Vasco, Fitó (Arnau), Cuadros (Gavilán), Dídac, Oscar, Canario (Alex), Pérez (Valentín) y Fàbrega.

**Goles:** 1-0, minuto 83, Sebas. 1-1, minuto 84, Valentín

**Clasificación:** El Esport Club finaliza la liga quinto, el Canovelles, sexto, el Bellavista-Mil

es el Parets, que empezó con una fuerza tremenda, pero que se fue deshinchando hasta entrar en un bache que le llevó a la zona peligrosa de la clasificación. Aunque no ocupa plaza de descenso directo, las compensaciones pueden llevarle a Primera Regional. A pesar de ello, los vallesanos han luchado hasta la última jornada como demuestra la victoria lograda en Vilassar (0-1).

### CAMBIOS EN LA CANTERA DEL ESPORT CLUB

**Pep Barbany** trabaja intensamente desde hace semanas en el nuevo proyecto del fútbol base del Esport Club Granollers. De cara a la próxima temporada habrá cambios, aunque no tan espectaculares como se ha comentado en los últimos días. Para empezar se elimina la figura de los coordinadores y los técnicos de cada equipo tendrán conexión directa con **Pep Barbany**, menos la escuela y los más pequeños que mantienen el coordinador. En cuanto al número de equipos, descenderán respecto el año pasado, pero no más de 5, de momento son 2 alevines, 1 benjamín y 1 infantil. Según **Barbany**: "en los últimos años se realizó una fuerte apuesta por el tema social y la intención actual es recuperar nivel deportivo, tenemos que volver a ser una referencia en la comarca y fuera de ella, ganar en calidad. Uno de los aspectos a mejorar es recuperar las buenas relaciones con los equipos vecinos y ser rigurosos a la hora de incorporar futbolistas, hay que valorar el hecho de vestir esta camiseta. Afronto este reto con mucha ilusión, es volver a casa, trabajaremos para lograr los objetivos de una cantera que tiene que volver a ser puntera".

**Pep Barbany** jugó una temporada en el Esport Club y posteriormente entrenó a un cadete y un juvenil. Hasta hace poco estaba dirigiendo al juvenil del Mataró donde ha militado durante cinco temporadas.

## FLASH DEPORTES

**El infantil del Vallesà de Rítmica, tercero de Catalunya.** El equipo de Cardedeu logró el bronce en la Final Nacional de Gimnástica Rítmica celebrada en Girona el pasado fin de semana. El conjunto alevín, por su parte, sólo pudo ser décimo aunque es un resultado satisfactorio teniendo en cuenta que cuatro de sus cinco componentes son debutantes.

• **El C.A. Montornès asciende a segunda catalana.** El club vallesano venció claramente en las dos jornadas por el ascenso gracias a victorias como las de **Iván Zarco** (ganador de los 800 m. y el 5.000), **Jordi Subirà** (vencedor en marcha) o subcampeonatos como los logrados por **Aguilar**, **Picazos**, **Basanta** o **Limia**. El Mollet fue tercero en las fases y no ascenderá.

• **Buena actuación de los alevines individuales del CNG.** Tres nadadores de la entidad granollerense destacaron en la Copa Catalana Alevín celebrada en la piscina Sant Jordi el pasado fin de semana. **Eric Barbosa** batió records en los 100 y los 200 libres, **Marta Saéz**, mejoró sus marcas en 200 y 400 libres y **Palmira Chaparro** se lució en los 100 libres colocándose en segundo lugar del ranking catalán de su edad.

• **Gladys Pujol, bronce en la última fase de la Tecnificación.** La gimnasta infantil del CNG fue bronce en la tercera fase de Tecnificació, celebrada en Terrasa. **Sara Montore**, de la misma entidad, venció en barra de equilibrios mientras **Paula Mock**, fue séptima en alevines. Por otra parte, cuatro gimnastas del CNG participaron en el Campeonato de España de Base de Gijón este fin de semana.